

4000 Euro für die Hollering-Stiftung

Die Summe setzt sich zusammen aus dem Erlös eines Benefizkonzertes der Metropol Philharmonic Big Band auf den Schlossterrassen und einem Betrag des Kur- und Gewerbevereins Bad Alexandersbad.

BAD ALEXANDERSBAD. Ende Juni waren die Schlossterrassen in Bad Alexandersbad erstmals Konzertbühne für ein Picknick-Open-Air mit der Metropol Philharmonic Big Band aus dem Nürnberger Raum. Bei dieser Benefiz-Veranstaltung die der Kur- und Gewerbeverein „Alex Aktiv“ Bad Alexandersbad in Kooperation mit dem Förderverein Historisches Badehaus organisiert hatte, boten rund 50 Musiker unter der Leitung von Timm Freyer ein beeindruckendes Musik-Erlebnis.

Weit über 500 Besucher, die sich auf den Schlossterrassen und drumherum verteilten,

ließen sich von der Musik aus unterschiedlichen Genres mitreißen und dankten es der Big Band mit tosendem Applaus und großer Spendenbereitschaft:

Über 3500 Euro wurden gegeben, und der Kur- und Gewerbeverein rundete die Summe auf, sodass er nun 4000 Euro an Brigitte Hollering, der Stifterin der Bertold-und-Brigitte-Hollering-Stiftung (BuB), übergeben hat. Das Geld werde ausschließlich dafür verwendet, um Familien mit schwer kranken Kindern einen Aufenthalt bei Filumi, dem osteopathischen Kinderzentrum der BuB-

Stiftung in Bad Alexandersbad zu ermöglichen, betonte Brigitte Hollering voller Dankbarkeit.

Die symbolische Spendenscheckübergabe durch Vorsitzenden Sigurd Strobel fand am Ort des Geschehens auf den Schlossterrassen in Bad Alexandersbad statt. Orchesterleiter Timm Freyer und dessen Frau und Moderatorin, Ulrike Freyer, ließen es sich nicht nehmen, um dazu extra aus Nürnberg anzureisen. Mit dabei waren auch der BuB-Stiftungsrat sowie Vertreter der Vorstände beider beteiligter Vereine. *red*



Voller Dankbarkeit nahm Brigitte Hollering den Scheck über 4000 Euro für die Stiftung entgegen.

Foto: Kur- und Gewerbeverein Alex Aktiv